

2学年通信

第三者面談ありがとうございました

先日は、ご多用のところ、第三者面談にお時間いただきましてありがとうございました。今年度も残り1学期となりましたので、面談でお話を改めてご家庭でもお話をいただき、いま一度学習面・生活面での見直しをしてください。2年生の間に、どれだけ学校や家での学習に習慣がついたか、勉強方法を確立できたか、自分の苦手を克服できたかが後になって自分に返ってきます。今やるべきことから目を背けずに、3年生に向けての準備をしっかりしていきましょう。また、上級学校進学を考えている人は、興味のある内容などから自分の手で調べてください。

↓都立高校の検索はこちらが便利です。

(学科、部活動、制服、最寄り駅などフィルターをかけて検索できます。)

<https://www.toritsuko.metro.tokyo.lg.jp/> (「だから、都立高」)

久遠祭会計報告について

久遠祭の会場費、付帯装置使用料、トラック輸送代の決算が終了しました。残金につきましては、返金になりますと、一人当たり1円未満のため、返金ができませんので、ユニセフへ募金をさせていただきますので、ご了承ください。

デートDV予防啓発出張講座

街活性室の方を講師に招き、人権教室としてデートDVについて学びました。暴力は大切な人権を侵害するものであるということ、暴力には名前があること、その中でデートDVについて詳しく学びました。「気持ちと行動は違う」という言葉が印象的でした。暴力は相手の体だけではなく、心も傷つけるものだから、より一層相手の気持ちを考えられるようにならなければいけません。友達との関わりの中でも、“I Message”を意識して関わっていきましょう。



江戸川区長との新春対談

11月29日 葛西臨海公園内のシーサイドホテルにて、4組 [] さんが、区長と新春対談を行いました。当日は天気も良く、青空のもとでの収録となりました。対談内容は、「将来の夢」「江戸川区をより良くするためには」「共生社会とは」について熱く語りました。

